

En medio de la pandemia, Colombia ratifica su atractivo para los inversionistas ext

Noticia

En medio de la pandemia, Colombia ratifica su atractivo para los inversionistas extranjeros: Duque

Bogotá, 27/10/2020





- Al intervenir en la Cátedra Colombia, el Presidente Iván Duque afirmó que en momentos en que los inversionistas buscan refugios seguros y rentables, Colombia se destaca como una gran alternativa en América Latina.
- "Aun en medio de la pandemia, Colombia llega a los grandes foros de inversión y se presenta como un país que tiene instituciones sólidas, que tiene, además, transparencia regulatoria, que tiene estabilidad jurídica, que tiene mecanismos adecuados para sembrar un ambiente amigable para la iniciativa privada y que reconoce, además, en el micro, pequeño, en el mediano y en el grande empresario un motor de transformación colectiva", subrayó.
- Recordó que la nueva hoja de ruta del Gobierno Nacional para la reactivación económica y social, llamada Compromiso por Colombia, que nace en tiempos de pandemia, prevé inversiones por más de \$170 billones y la generación de 1,7 millones de empleos directos e indirectos.

Bogotá, 27 de octubre de 2020.

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, afirmó este martes que Colombia, en medio de la pandemia, sigue siendo un destino atractivo para la Inversión Extranjera Directa (IED) en América Latina.

"Aun en medio de la pandemia, Colombia llega a los grandes foros de inversión y se presenta como un país que tiene instituciones sólidas, que tiene, además, transparencia regulatoria, que tiene estabilidad jurídica, que tiene mecanismos adecuados para sembrar un ambiente amigable para la iniciativa privada", señaló.

Así lo dijo el Jefe de Estado durante su intervención en la Cátedra Colombia, que se realizó en el Teatro Patria de Bogotá, donde recalcó que el país reconoce, además, en el pequeño, en el micro, en el mediano y en el gran empresario un motor de transformación colectiva.

En ese contexto, aseveró que gracias a la legalidad el emprendimiento "tiene distintas manifestaciones".

"En estos 26 meses, hemos alcanzado las exportaciones más altas, en materia de exportaciones agrícolas no tradicionales; hemos logrado las exportaciones más altas en materia de servicios; hemos abierto mercados en distintos lugares del mundo", sostuvo.

Así mismo, aseveró que el Gobierno Nacional le apuesta a una gran transformación tecnológica y tiene en marcha "uno de los procesos más importantes de transición energética".

"Vemos cómo las grandes empresas de tecnología mundial vienen al país, se asientan, contratan, motivan y apuestan para que Colombia sea ese Silicon Valley o 'Valle del Silicio', reconocido en el emprendimiento mundial, en el entorno latinoamericano", adujo.

"Todo esto se debe a que cuando nosotros miramos el emprendimiento, el emprendimiento se siente seguro porque hay una Fuerza Pública comprometida, independiente, desde el punto de vista de no permearse ni de ideologías ni de estigmatizaciones ni de prejuicios ni de preconcepciones, sino de tener la motivación preclara de que su labor indeclinable es la protección de la Constitución y la Ley, del Estado de Derecho", agregó.

A renglón seguido, sostuvo que ese mismo emprendimiento es el que le permite al Estado llegar a varios lugares del territorio con proyectos de infraestructura, así como con iniciativas de agua y desarrollo sostenible, que significan Equidad.

En ese mismo sentido, citó que el Gobierno adelanta proyectos con los cuales busca, al 2022, llevar agua potable a más de 3 millones de familias colombianas y avanzar en materia de conectividad para transformarles la vida a los niños de la Colombia Profunda.

"En lo corrido de nuestro Gobierno, cerca de 1,3 millones de colombianos tienen agua, por primera vez, y alcanzaremos la meta de 3,4 millones de colombianos teniendo, por primera vez, el preciado líquido", recalcó.

"Nos damos cuenta de que hay transformaciones en marcha como, también, se ven en materia de equidad, cuando tendremos el 70% de conectividad territorial en materia virtual y en internet de alta velocidad, llevándoles herramientas a los niños que se están formando en la Colombia Profunda", puntualizó.

"Esa ecuación de Legalidad, Emprendimiento y Equidad, aun en momentos de pandemia, cobra cada vez más fuerza, porque sabemos que la pandemia nos ha traído toda suerte de implicaciones, pero sabemos, también, que la hemos enfrentado de la mano con la ciencia, con indicadores que no tienen duda y que nos permitan a nosotros darle al ciudadano, de manera confiable, una información que no está mimetizada por la conveniencia política", recalcó.

Por último, afirmó que la Fuerza Pública es una parte fundamental en la nueva hoja de ruta del Gobierno Nacional.

La nueva hoja de ruta del Gobierno Nacional para la reactivación económica y social, llamada Compromiso por Colombia, que nace en tiempos de pandemia, prevé inversiones por más de \$170 billones y la generación de 1,7 millones de empleos directos e indirectos.

(Fin/jag/fca)